

México es el segundo país con más solicitudes enviadas para entradas de la Copa Mundial 2026

La FIFA compartió detalles respecto al primer periodo de registros para la preventa de entradas para los partidos de la Copa Mundial de 2026 que se jugará en México, Estados Unidos y Canadá.

El máximo organismo del fútbol reveló que durante este primer periodo se registraron más de 4.5 millones de aficionados de 216 países, quienes deberán esperar a los resultados del sorteo del próximo lunes 29 de septiembre.

De acuerdo con la información presentada, México se colocó como el segundo país que más solicitudes ingresó para la primera fase de la preventa, siendo Estados Unidos el primer sitio y Canadá ocupó el tercer puesto, es decir, los

anfitriones como los mayores solicitantes.

Los países que completaron el top 10 fueron: Alemania, Inglaterra, Brasil, Argentina, Colombia, España e Italia.

“Estas cifras no solo son excepcionales, sino también una declaración contundente. El mundo entero quiere ser parte de la Copa Mundial de la FIFA 26: el evento más grande, inclusivo y emocionante jamás visto. Desde Canadá, México y Estados Unidos hasta países grandes y pequeños de todos los continentes, los aficionados demuestran una vez más que la pasión por el fútbol realmente une, ya que esperan con ansias asistir a los partidos en los tres países anfitriones. Y en 2026, con 48

equipos jugando en 16 ciudades increíbles, el mundo se unirá en Norteamérica como nunca antes”, señaló Gianni Infantino, presidente de la FIFA.

El proceso continuará el próximo lunes 29 de septiembre, cuando se les notifique a los participantes mediante correo electrónico si fueron seleccionados, en caso de ser así, se les proporcionará una fecha y una hora para que puedan ingresar a comprar su boleto a partir del 1 de octubre.

Habrá segunda fase de preventa
La FIFA anunció que se abrirá una segunda fase para la preventa de entradas de la Copa del Mundo de 2026, misma que iniciará a partir de 27 de octubre.

SECCIÓN B

SÁBADO 20 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Cruz Azul le da la vuelta a Juárez y mantiene invicto en el Apertura 2025



¡Juego de locura!

El equipo cementero recuperó a Ángel Sepúlveda en un encuentro de volteretas en el marcador.

El pronóstico se cumplió, Cruz Azul ratificó su papel de favorito y derrotó a los Bravos de Juárez en un partido que le costó más de lo que parecía en el papel.

Además de sumar los tres puntos, el conjunto de Nicolás Larcamón recuperó a Ignacio Rivero y Ángel Sepúlveda, dos piezas clave en su funcionamiento.

La Máquina sigue su marcha y con este resultado selló su séptimo triunfo al hilo, se mantiene como el único

invicto de la competencia y este sábado amanece como líder.

Máquina aceitada
La Máquina buscó mantener el control del partido desde los primeros minutos y de inmediato encontró el gol. Charly Rodríguez tomó el balón y mandó un pase filtrado a Luka Romero, la recibió con la derecha, pero tuvo la presión de la defensa juarense y cayéndose la mandó al fondo del arco que defendía Sebastián Jurado, un viejo conocido celeste, apenas a los dos minutos del inicio del encuentro.

Rodolfo Itoz fue importante por el costado izquierdo, trató de ganar a velocidad y aumentar la ventaja celeste, pero estuvo bien cubierto por la zaga visitante.

Bravos pegó después. Rodolfo Pizarro

aprovechó la pobre marca defensiva celeste y entre ocho elementos de Cruz Azul que estaban en el área chica, brincó para poner el tanto del empate.

Esa emoción la aprovechó la visita para darle la vuelta al marcador en seis minutos. Charly Rodríguez, en la borra defensiva, peñó el balón tratando de sacarlo de la zona de peligro, pero el balón le quedó a Ramiro Pulgencio, quien de volea puso el 1-2.

La Máquina trató de componer de inmediato

Charly recuperó en su cancha y recorrió algunos metros, después dio un pase largo para Rotondi, quien se quitó la marca y disparó a la portería, pero el balón fue desviado y se fue por un costado.

La Máquina no se desesperó. Fue

inteligente y mantuvo la pelota. En un tiro de esquina, el “Toro” Fernández aprovechó su altura, ganó la marca y con un certero cabezazo volvió a meter a su equipo al partido.

La Máquina se fue al descanso, luego del gol de José Paradela. Gonzalo Pivoni inició la jugada en el área celeste y mandó un servicio largo para Paradela, que de primera se la pasó a Luka Romero. El ex del Milán le devolvió la pared y el refuerzo cementero puso el 3-2.

El segundo tiempo fue más trabajado. Con faltas en medio campo que detenían las acciones.

En el segundo tiempo, el “Toro” Fernández desaprovechó una oportunidad clara de peligro. Paradela le puso el pase en el área chica y aunque

estaba para definir, Jurado le robó el balón y evitó que metiera gol.

Juárez respondió en la siguiente jugada, pero también erró, luego de un disparo fallido de Óscar Estupiñán.

Parecía que el partido estaba sentenciado a los 74 minutos, con el gol de Erik Uru, sin embargo, fue anulado de inmediato por el árbitro central.

En los últimos minutos del encuentro ingresaron Ignacio Rivero y Ángel Sepúlveda, ambos ovacionados por el público.

De esta forma, Cruz Azul llegó a 23 unidades, con lo se pone en el primer puesto de la tabla, en espera de lo que haga este sábado Rayados contra el América y podría alargar su racha el próximo miércoles, cuando reciba al Querétaro.

Liga MX

Tijuana destroza al León en la Jornada 9 de la Liga MX

Frank Boya, Jackson Porozo, Rafael Fernández y Ezequiel Bullaude hicieron las anotaciones para el triunfo fronterizo.



El conjunto de Tijuana, sin hacer mucho ruido está consiguiendo triunfos importantes como el de esta noche en la frontera goleando 4-0 a León que sigue caminando con muchos altibajos en la temporada.

Una de las virtudes del equipo que dirige Sebastián Abreu, es que en este partido demostró que también sabe jugar sin su joya Gilberto Morna, quien no estuvo en el encuentro porque se encuentra concentrado con la Selección Nacional de México Sub 20 que estará jugando el Mundial de la especialidad en Chile en los próximos días.

Xolos hizo un partido perfecto. Abreu planteó un partido ofensivo, aprovechando todas las carencias defensivas que tiene el equipo dirigido por Edoardo Berizzo, quien además no pudo contar con James Rodríguez.

La primera anotación fue obra de Frank Boya a los 12 minutos de empezado el encuentro, aprovechando todas las bondades que le entregó la defensa esmeralda para rematar de cabeza dentro del área chica.

Los errores en la marra por parte de la escuadra guanajuatense, siguieron pocos minutos después

cuando Jackson Porozo remató fácilmente en un tiro de esquina para poner el segundo en la frente de los visitantes.

Xolos sin tener que hacer mucho en el encuentro ya tenía dos goles en su haber con sólo 16 minutos de disputado en el encuentro y por si fuera poco, encontraron la tercera anotación a los 29 minutos a través de Rafael Fernández con un tiro raso en los linderos del área.

¿Qué pasó en el segundo tiempo del Tijuana vs León?

En el segundo tiempo, el equipo de Sebastián

Abreu se dedicó a controlar por completo las acciones, entendieron que no era necesario apretar el acelerador para hacer más anotaciones y fue hasta el minuto 76 que pusieron el cuarto y definitivo, tanto por conducto de Ezequiel Bullaude.

Este resultado coloca Tijuana en la quinta posición. De manera momentánea, esperando lo que haga el cuadro de Tigres cuando este sábado enfrente a los Pumas, mientras que León se mantiene la 10ª posición y podría caer en caso de que Chivas gane a Toluca también en la jornada sabatina.



¡Los que enfrentarán a México! Brasil anuncia convocatoria para el Mundial Sub-20

El técnico Ramon Menezes no podrá contar con dos grandes talentos generacionales de la Canarinha.

Brasil intentará ganar su sexto título del Mundial Sub-20 a partir del 28 de septiembre en Chile sin las grandes estrellas de la generación, como Endrick o Estêvão, pero con promesas como el delantero Luighi, según la lista de convocados divulgada este jueves por el seleccionador, Ramon Menezes.

En la lista de 21 convocados para el Mundial de Chile, en que Brasil quedó emparejado en el grupo C con la Selección Mexicana, España y Marruecos, destacan por su ausencia los futbolistas de esta generación que ya tienen carreras profesionales consolidadas.

Además de Endrick y Estêvão, tampoco fueron llamados los atacantes Vitor Roque, del Palmeiras, y Rayan, del Vasco da Gama, que llegaron a ser convocados para partidos con la sub-20, pero terminaron fuera del Mundial.

Menezes admitió esta semana que, por no tratarse de una fecha FIFA, algunos clubes se negaron a ceder sus jugadores, como fue el caso del Vasco da Gama, que alegó necesitar a Rayan para sus partidos por el Campeonato Brasileño.

Entre los más destacados de la lista figura Luighi, considerado como una de las grandes promesas brasileñas en la actualidad y que sucedió en el Palmeiras precisamente a Endrick y a Estêvão.

El central Iago fue convocado tras haber sido el héroe en el partido en que Flamengo venció al Barcelona en la final de la Copa Intercontinental Sub-20 el mes pasado.

De los seis internacionales convocados, la gran

esperanza es el trío de atacantes integrado por Deivid Washington, Pedrinho y Wesley.

De los 21 convocados, cuatro son del Palmeiras y cuatro del Cruzeiro.

Según el cronograma de la Confederación Brasileña de Fútbol (CBF), los convocados se concentrarán a partir del próximo lunes en la ciudad serrana de Teresópolis y viajarán al día siguiente a Santiago.

Brasil debutará en el Mundial el 28 de septiembre ante México, tres días después enfrentará a Marruecos y el 4 de octubre a España. Todos sus partidos serán en el Estadio Nacional de Santiago.

Brasil es cinco veces campeón de la categoría y levantó su último título en 2011 en el Mundial de Colombia, en una final en la que venció a Portugal con un triplete de Oscar.

Lista de convocados:

Porteros: Felipe Longo (Corinthians), Lucas Furtado (Vitória-POR) y Otávio (Cruzeiro).

Defensas: Gilberto (Palmeiras), Igor Serrote (Al Jazira-EAU), Leandroinho (Vasco da Gama), Léo Derik (Athletico Paranaense), Bruno Alves (Cruzeiro), Iago (Flamengo) y João Souza (Flamengo).

Centrocampistas: Coutinho (Palmeiras), João Cruz (Athletico Paranaense), Murilo (Cruzeiro), Rayan Lucas (Sporting-POR) y Rhuann Gabriel (Cruzeiro).

Delanteros: Deivid Washington (Chelsea-ING), Erick Belé (Palmeiras), Gustavo Prado (Internacional), Luighi (Palmeiras), Pedrinho (Zenit-RUS) y Wesley (Al Nassr-KSA).

iEmpate a lo Atlas! Los Zorros igualaron con el Mazatlán en tiempo de compensación

Los Cañoneros fallaron un penal y estrellaron 3 balones en el poste

Parecía que la octava era la vencida para el Mazatlán FC para volver al triunfo, pero un penal en tiempo de compensación provocó que dividiera puntos con el Atlas al empatar 1-1 en su duelo correspondiente a la Jornada 9 del Apertura 2025 en el Estadio El Encanto.

A los dos equipos les cuesta ganar. Los Cañoneros no ganan desde la Jornada 2 cuando lo hicieron ante el Puebla, mientras que los Zorros lo hicieron ante el mismo rival una fecha antes.

El marcador no refleja lo que sucedió en el partido ya que el Mazatlán FC estrelló 3 balones al palo, uno de ellos en un penal fallado por Nicolás Benedetti, y fue pasados los 100 minutos cuando Djuka encontró el empate desde los 11 pasos.

Atlas no la pasa bien y también alarga a 5 los partidos sin ganar en la dirección técnica de Diego Cocco, lo que complica el andar artista en el Apertura 2025. Mazatlán FC salió con todo para romper esa sequía con un Omar Moreno que intentó poner arriba a su equipo desde el inicio.

Lanzó un primer disparo apenas al minuto 2 con un derechazo que le atajó Camilo Vargas; situación que se repitió al 10, pero ahora el colombiano tuvo que volar para evitar la anotación local.

Atlas respondió al 12 en un centro de Gustavo Ferrareis a Uros Durdevic el atacante remató, pero lo hizo por un lado.

Seguía la visita y al 20, Víctor Ríos se tuvo fe y le atajó Ricardo Gutiérrez para mantener el duelo sin

anotaciones. Posteriormente llegaron 3 balones al palo. Primero al 35 con Yoel Bárcenas que recibió de Jordan Sierra, el panameño disparó y movió el poste derecho de Vargas.

Al 39, Róber Pier falló en la marca, le ganó Nicolás Benedetti y lo tiró en el área; siguió el duelo y el VAR llamó al árbitro que marcó penal al 41: El balón lo tomó benedetti, disparó y lo estrelló en el mismo poste que Bárcenas.

Antes del descanso, Moreno puso un centro al área y Lucas Merolla remató de cabeza al 44 y otra vez el poste le impidió la anotación local.

La primera parte culminó con un remate de Pier con la cabeza que quedó en Gutiérrez.

Para el complemento, Brayán Colula disparó de lejos a las manos de Camilo al 58, por lo que se esperaba un segundo tiempo movido.

Ferrareis metió un nuevo centro ahora al 75 que intentó rematar Ríos y la zaga local le desvió.

Antes del gol, Joaquín Esquivel no llegó a un centro de Jesús Hernández al 77 y fue hasta el 87 cuando Facundo Almada remató de cabeza en un centro de Benedetti que le cedió su compañero Merolla para poner el 1-0 para el Mazatlán FC.

En la parte final Atlas atacó alcanzando su cometido al 99 cuando Pier fue fauleado por Sierra, el árbitro fue llamado al VAR y al 100 se marcó penal para los zorreros. El balón lo tomó Djuka que al 103 lo atajó para dejar el 1-1 final.



LIGA TDP

JORNADA 2
SÁB 20 SEP
CD SUFACEN
12:00 PM

JORNADA 2
SÁB 20 SEP
BELLAVISTA
16:00 PM

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.

Desde 1972, creando comunidades.

PINSA.

www.pinsa.com.mx



La historia de Frank Ilett, aficionado que niega cortarse el cabello hasta que el Manchester United gane cinco juegos al hilo

El fan se ha vuelto viral en redes sociales tras resistir por casi un año y los Red Devils no responden.

Manchester United vive uno de los momentos más bajos de su historia arrastrando el prestigio que se construyó por tantos años producto de un cúmulo de decisiones equivocadas y a la par, se ha llevado a la afición, como le sucede a Frank Ilett, quien hizo una promesa que cada vez es más difícil de cumplir.

Desde que Sir Alex Ferguson dejó el equipo, aunado a su venta a empresarios estadounidenses, han sido años en los que se ha celebrado muy poco y ya ni siquiera en el terreno de los títulos, sino tan solo en las victorias, de las que Frank es 'prisionero' dado que prometió no cortarse el cabello.

La dinámica consiste en que Ilett no se cortará el cabello sino hasta que los Red Devils logren cinco victorias consecutivas, algo que no sucede desde el mes de febrero del 2024, cuando se disputaba la temporada 2023-2024 y Frank 'sufrir' la decisión que tomó el 5 de octubre del año pasado.

Hasta el momento, el fanático del United suma

349 días sin arreglarse el pelo y ya luce una melena prominente, prueba no solamente de cómo ha pasado el tiempo, sino también del mal momento que enfrenta el equipo no solo en el Premier League, sino en otros torneos.

A nada del año y el reto no parece terminar pronto. Le restan poco más de dos semanas para cumplir un año y, en entrevistas para BBC y CNN, reveló haber creído "que sería solo un poco de diversión durante unos meses y obviamente, ha durado mucho más de lo esperado", aunque espera que antes de que culmine la campaña 2025-2026, el desafío haya terminado.

Frank Ilett espera que, cuando el Manchester United logre entrar en racha de triunfos, logre cortarse el cabello en Old Trafford "o algún lugar cercano"; en Instagram suma 351 mil seguidores y tiene 223 mil más en TikTok, lo que representa un gran éxito.



¡Dura baja! América pierde a Jonathan dos Santos por lesión: ¿Cuánto tiempo estará fuera?

El futbolista de las Águilas estará fuera del terreno de juego por tiempo indefinido.

Las cosas en la América no pintan muy bien en la mitad del torneo, ya que luego de caer en el Clásico Nacional ante las Chivas, se informó de la lesión de Henry Martín y ahora también perderán al mediocampista mexicano Jonathan dos Santos.

El equipo de las Águilas dio a conocer que el mediocampista exseleccionado mexicano, sufrió una lesión, por lo que el conjunto de Coapa deberá buscar alternativas dentro de la institución.

¿Qué le pasó a Jonathan dos Santos? El Club América dio a conocer que el mediocampista mexicano, Jonathan dos Santos, sufrió una lesión, para ser específicos, el jugador presenta un desgarre del gemelo medial de la pierna derecha, por lo que se informó que estará fuera de los terrenos de juegos por tiempo indefinido.

"El Club América informa que nuestro jugador Jonathan dos Santos, presenta un desgarre del gemelo medial de la pierna derecha. El tiempo de recuperación será de acuerdo a su evolución".

¿Cómo le ha ido a Jonathan dos Santos en el Apertura 2025?

Durante el actual torneo, Jonathan dos Santos no ha tenido mucha actividad con las Águilas del América. André Jardine no lo ha utilizado tanto como en torneos anteriores y apenas suma 98 minutos jugados en el campeonato, en cinco juegos, destacando que en la mayoría ha ingresado de cambio.

Fue justamente ante los Xolos de Tijuana, donde sumó el mayor tiempo en la cancha, ya que comenzó como titular y se retiró de la cancha al minuto 64. Después, el segundo juego con más minutos lo tuvo el pasado fin de semana, cuando ingresó al terreno de juego para jugar 21 minutos en el Clásico Nacional ante las Chivas.

De momento, Jonathan dos Santos no ha colaborado con su equipo en asistencias ni goles en el Apertura 2025, además de que ya suma una tarjeta amarilla, que la vio justamente en el duelo ante el Guadalajara.

Plata para México

La chihuahuense Alegra González se ubicó en la segunda posición en la marcha 20 km en el Mundial de Atletismo de Tokio

Carlos Alegre

Alegra González conquista la medalla de plata en la marcha 20 kilómetros con un tiempo de 1:26:06 en el Campeonato Mundial de Atletismo Tokio2025

González volvió a demostrar que el corazón de México late con fuerza en cada kilómetro recorrido. La chihuahuense

conquistó la medalla de plata en la marcha de 20 kilómetros del Campeonato Mundial de Atletismo #Tokio2025, con un tiempo de 1:26:06 que quedará grabado en la memoria del deporte nacional.

Desde su natal Ojinaga, hasta lo más alto del podio mundial, Alegra ha trazado un camino de esfuerzo, disciplina y fe

inequebrable. Su logro no es solo una medalla; es el reflejo del espíritu indomable de un país que sueña en grande y que nunca deja de luchar.

Hoy, millones de mexicanos caminan con ella, orgullosos de su hazaña, agradecidos por la inspiración y convencidos de que México tiene en sus atletas la fuerza para conquistar el mundo.





¡VIVA MÉXICO!
Grupo Álica te apoya con un subsidio de descuento

Planes funerarios a previsión DESDE \$14 DIARIOS
CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

Válido al 30/09/2025. Aplican Restricciones.
*Plan previsor clásico con pagos semanales de \$100.



Llámanos al: 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com

Haz todo desde la app

- Compra y administra tus boletos
- Cambia fecha y hora de tu boleto
- Factura y revisa tus viajes
- Canjea y recarga puntos
- Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente
- ¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!






33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com



Aniversario

La Tradición de los Mejores Precios

PEPINO
Criollo Pickle
kilo



a sólo
\$22⁹⁰

SANDÍA
Rayada
Kilo



a sólo
\$5⁹⁰

LIMÓN
Persa
sin semilla kilo



a sólo
\$26⁹⁰

CALABAZA
Americana
kilo



a sólo
\$36⁷⁵

AGUACATE
Emballado
Pieza de 650g



a sólo
\$29⁹⁰

ZANAHORIA
Kilo



a sólo
\$14⁹⁰



a sólo
\$21⁷⁵



CILANTRO
Mazo

a sólo
\$9⁹⁰



PIÑA
Miel
kilo

a sólo
\$32⁹⁰



MANZANA
Roja Escolar
kilo

a sólo
\$29⁹⁰



a sólo
\$26⁹⁰



APIO
Kilo

a sólo
\$26⁹⁰



MELÓN
Chino
kilo

a sólo
\$29⁷⁵



TUNA
Blanca
kilo

a sólo
\$26⁹⁰



PULPA
Larga
De Res
Kilo

a sólo
\$159⁹⁰



PIERNA
De Puerco
Sin Hueso
Kilo

a sólo
\$109⁹⁰



PIERNA Y MUSLO
De Pollo
Nacional
Kilo

a sólo
\$34⁹⁰



SALCHICHA
Para asar Kir®
pieza de
800g

a sólo
\$67⁹⁰



MANTEQUILLAS Y MARGARINAS
Empacados
de Origen

3x2



QUESOS Chihuahua y
Monterey
Empacados
de Origen

3x2

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS DE SÁBADO 20 A LUNES 22 DE SEPTIEMBRE DEL 2025